

# EL CORREO DEL SUR.

ÓRGANO DE LOS INTERESES NACIONALES.

AÑO IX—NUM. 1156.

CONCEPCION.

SETIEMBRE, JUEVES 22 de 1909.

**La mañana del 18 de setiembre.**—Apénas el sol alumbraba el 18 de setiembre con sus primeros reflejos, cuando el estampido del cañon puso en alarma a los habitantes. El entusiasmo se hace jeneral; todos corren presurosos a solemnizar el gran dia de la patria; la alameda es el lugar que ocupa nuestra atencion i todos ansian llegar con prontitud al centro de la animacion del pueblo. Ahí una concurrencia excesiva demostraba en ese momento a cuanto alcanza el patriotismo de los valientes chilenos; pues que los vivas sin interrupcion i el canto del Himno Nacional, presentaban un hermoso espectáculo, digno i aparente al recuerdo de nuestra emancipacion política, época en que tantos nobles ciudadanos sacrificaron sus vidas por dejarnos como una herencia perpetua la libertad de los pueblos de Chile; arrancándonos así de las miras ambiciosas i sangrientas del bárbaro tirano.

Lucidos i patrióticos discursos se pronunciaron en la alameda por algunos alumnos de las escuelas primarias i los directores de estos establecimientos manifestaron en esta ocasion un patriotismo, propio tan solo de los verdaderos chilenos i que profesan amor al suelo que los vió nacer.